

Liebe Eltern,

leider muss ich Ihnen mitteilen, dass der Schulstart der vierten Klassen nun tatsächlich verschoben wird. Das Datum 07.05.20 gilt dabei auch nur unter Vorbehalt!

Die offizielle Meldung dazu wird frühestens am Wochenende zu erwarten sein , laut Aussage des Schulamts. Es tut mir leid, Ihnen diese Nachricht so kurzfristig zukommen zu lassen.

Trotz dieser nicht so guten Nachricht, bleiben wir weiterhin optimistisch ihre Kinder bald wiederzusehen. In der Schule ist alles vorbereitet. Alle wichtigen Informationen zur Organisation des Unterrichts und zur weiteren Notbetreuung haben Sie ja bereits erhalten.

Ich kann mir vorstellen, dass diese Nachricht auch für Sie mit viel Verärgerung und Schwierigkeiten verbunden ist. Leider haben wir als Schule keinerlei Einfluss darauf, wann und wie uns diese wichtigen Informationen erreichen. Seien Sie versichert mein Team und ich sind ähnlich überrascht und irritiert.

Sabine Senkbeil

Rektorin